
Zwetschge Misimovic
Beitrag von „Tobi_fcn“ vom 24. Mai 2008, 00:06

Er ist ohne Frage ein guter Fußballer, aber das er jetzt geht lässt mich irgendwie total kalt.
Hab da gar keine Angst, dass wir ihn vermissen werden oder unbedingt brauchen, deshalb: Und
tschüss, danke für die wohl rund 4 Millionen und viel Glück in Golfsburg! 

Wenn Marek gehen würde, würde mich das z.B. viel mehr treffen...
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